
Zwischenzeitlich trifft Herr Mans ein, der seitens Herrn Müller begrüßt wird. 
 
Herr Dippel beantwortet die im Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom  
17.09.2015 gestellten Fragen wie folgt: 
 
Zu Frage 1 und 4)   
Die Annahme der AL-Fraktion, dass mehr Boden abgekippt wurde, als ursprünglich geplant 
war, ist falsch.  
Der restliche vorhandene Mutter-/Waldboden wird derzeit noch verteilt, bzw. zukünftig noch 
teilweise abgefahren.   
 
Zu Frage 2, 3 und 5)   
Es wurden keine Einnahmen erzielt.  
Für das angelieferte Material musste kein zusätzliches Geld bezahlt werden. 
Es wurde lediglich Material angeliefert, das für den Bau des Sportplatzes nötig war. 
 
Zu Frage 6) 
Es besteht weiterhin auf der Grundlage des Bebauungsplanes Nr. 97 die Möglichkeit, eine 
Verbindungsstraße von der Hermannstraße zur Mühlenstraße zu bauen. 
Die Kosten würden sich auf rund 560.000 € brutto belaufen. 
 
Zu Frage 7) 
Der komplette Sportplatz verfügt über eine Drainage.  
Es gab lediglich beim letzten Starkregen eine größere Erosion im Bereich der Zuwegung. 
Der komplette Böschungsbereich ist noch nicht bepflanzt. Inzwischen wurde im oberen Bereich 
eine Spritzbegrünung aufgebracht. 
Des Weiteren muss die Baufirma, die für die Erdarbeiten zuständig war, noch diverse Mängel 
beseitigen. Nach Abschluss aller Arbeiten geht die Verwaltung davon aus, dass solche 
Erosionen nicht mehr auftreten.  

 

 


